



Pressemitteilung / 25.05.2024

Südwest Messe: Die Region zeigt ihr Können!

Offizielle Eröffnung mit Bundestagsabgeordnetem Thorsten Frei – Bis zum 2. Juni Produktvielfalt und innovative Trends auf Süddeutschlands großer Regionalmesse – Am ersten Tag kamen rund 7.500 (Vorjahr: 7.000) Besucher

Villingen-Schwenningen – „Diese Messe ist ein ganz besonders magischer Ort!“ Eröffnungsredner Thorsten Frei MdB freute sich sichtlich über die gute Stimmung zum Auftakt der Südwest Messe 2024. „Sie ist Schaufenster unserer Region, Markt der Ideen und Ort der Begegnung von Mensch zu Mensch. Hier können wir zeigen, was wir können, wozu wir gemeinsam in der Lage sind.“ Deutschland müsse wieder zur Wachstumslokomotive Europas werden. Dafür bräuchte es mehr Innovationen und mehr Mut zum Risiko. „Wir alle haben die Kraft, diese Region wieder zum Erfolg zu führen,“ sagte Frei. „Die Südwest Messe ist hierfür ein klares Signal. Ihre Innovationskraft strahlt bis weit über die Stadt Villingen-Schwenningen und die Region hinaus.“

Das unterstrich auch Oberbürgermeister Jürgen Roth: „Die Südwest Messe steht für wegweisende Trends und gibt Impulse für Innovationen,“ so das Stadtoberhaupt. Hier könne man neueste Technologien kennenlernen und ausprobieren und sich aus erster Hand beraten lassen. „Besucherinnen und Besucher dürfen sich in den nächsten neun Tagen auf ein breites Angebot freuen. Also nutzen Sie diese Chance, neue Kontakte zu knüpfen und Ideen auszutauschen. Lernen Sie die Vielfalt unserer Region und unserer Wirtschaftskraft kennen!“ Nach der offiziellen Eröffnung im Festzelt ging es für Ehrengäste und Medienvertreter zum Rundgang über das Messegelände.

Bis zum 2. Juni präsentieren rund 500 Aussteller in 17 Hallen und auf dem großen Freigelände aktuelle Infos und Produktneuheiten aus den verschiedensten Lebensbereichen: Bauen und Wohnen, Haushalt und Garten, Gesundheit und Sport, Freizeit, Mode und Kulinarik, Land- und Forsttechnik. Überall kann man anfassen, testen, vergleichen und sich direkt am Stand persönlich beraten lassen. In den Messe-Sonderschauen gibt es hilfreiche Alltagstipps und faszinierende Einblicke in andere Welten. Im Festzelt sorgen Schlagerstar Anita Hofmann sowie an drei Abenden die Partybands „Freibier“, „Just for Fun“ und „Papis Pumpels“ für Stimmung. Tickets für die Abendveranstaltungen gibt es unter www.LocherEvent.de/fuerstenberg-festzelt-vs

Info:

Südwest Messe vom 25. Mai bis 2. Juni 2024, täglich 9-18 Uhr
Messegelände Villingen-Schwenningen
gute Verkehrsanbindung
www.suedwest-messe.de